
第２回　 学校運営協議会報告 
 
Ⅰ　開催日時　 　 　 令和６年１１月２７日（水）　 午前１０時４０分より 
 
Ⅱ　場　　所　 　 　 稲沢市立国分小学校　 会議室 
 
Ⅲ　出 席 者　 　 　 １３名（欠席者１名） 
 
Ⅳ　内　容 

 　 １　 学校運営の現状について
  　 （１）授業参観 ４年１組　 社会科、３年１組　 国語科、

  １年２組　 算数科、ひまわり１組　 自立活動、
  ５年１組　 国語科、６年１組　 理科、６年２組　 算数科　 等

  　 　 【質問】 ・ どの学年が２学級なのか。
  →第３学年、第６学年が２学級で、その他の学年は単学級である。

     【意見】 ・ ５年生は３５人であり、教室の様子は大変窮屈に感じられた。
 ６年生になると、さらに狭く感じられる。児童の数が増えて、２学

  級になるとよいが・・・。
     【質問】 ・ 空き教室が増えたと思うが、どのように活用するのか。

→学習室として利用している。学習室で少人数指導を行う場合
がある。その他には、一部の教室を放課後児童クラブの部屋とし
て使う計画がある。

 　 （２）前期の教育活動について
 　 　 ・ 校外学習では、さまざまな体験活動を行うことができた。

 　 　 ・ 特別教室へのエアコン設置の完全実施について、粘り強く市へ要望していく。
 　 　 ・ 花壇や鉢に花を植える活動を橋本良治様を中心とした地域ボランティアの方々に支えていただいた。

 ・ ６月に「親子清掃」を行い、校舎内の窓拭きなど、手の行き届かない所も環境を整えることができた。
 　 ２　 次年度の学校運営に向けて

 　 　 ・ 学校運営協議会委員を対象にしたアンケート調査を実施する。
 　 　 　 「地域の願いについて」「保護者の願いについて」

 　 　 ・ アンケート調査の結果を基に第３回学校運営協議会で協議する。
 　 ３　 今後の学校運営協議会としての取組について

   　 【提案１】 ・ 「矢合の杜」での奉仕活動について
  　 子どもたちに対して、郷土を愛する心情を育むことをねらいの１つにしている。

  　  【意見】 ・ 一昨年度、昨年度に引き続き、児童と保護者が一緒に行えるように計画していく。
  ・ 「梅まつり」の前に石拾いを行い、「梅まつり」の後に剪定した枝拾いを行うように計画する。

 ・ 梅の花が咲く時期は読めないため、具体的な日程は後日相談したい。その他、具体的な計画
  は、橋本良治様と相談しながら立案する。

     【提案２】 ・ 「親子清掃」について
     【意見】 ・ ６月に実施してみて大変よかったため、１月２４日の学校公開日に２回目を実施したい。

 ・ 学校公開日と同じ日に実施することで、保護者が参加しやすくなる。
・ PTAの話し合いの中でも、２回目を実施するとよいことが確認された。 PTAからも働きかけ
て参加者を増やしたい。

 
Ⅴ　意見交換（参加者の声） 

 　 ○　 地域の取組について
    ・ 「梅まつり」は、花を見るだけでなく、「炊き出し」も行っている。地域の防災に関する取組一つとして「炊

 き出し」を行うことを想定しているため、その練習にもなっている。
 　 　 ・ 「矢合の杜」でのラジオ体操は、土曜日の朝に行っている。高齢者も含む地域住民の交流の場である。

 ・ 「矢合の杜」でバザーを月に１回行っている。
 ・ 地域では、「スマホ写真展」など、さまざまな取組を行っている。
 ・ 「しあわせ休憩室」を活用してほしい。子ども食堂なども行える。

 
Ⅵ　その他 

 　 ○　 来年度の樹木選定（環境ボランティア活動）について
 　 　 ・ ５月２４日（土）に実施するように計画している。

 ・ 生涯学習課が主催する会議の中でも、国分小学校のボランティア活動が話題になった。
 　 ○　 中学生ボランティアや地域ボランティアの活用について

・ 体育振興会主催の盆踊りで中学生ボランティアが活躍していた。他の地域行事でも中学生ボランティ
 アを募るとよいのではないだろうか。

・ 地域には、ボランティア活動に参加したい人がいるので、ボランティアの募集をするとよい。


